

## Homenaje a José Antonio Casares, jefe de la cuadrilla de caza 16



16 /05/2012

José Antonio Casares, con la placa recibida junto al nuevo jefe de la cuadrilla de caza, su hijo Emilio Casares Alonso.

Todos los componentes de la cuadrilla de caza de jabalí número 16, capitaneada por José Antonio Casares, quisieron rendir un cariñoso homenaje a su jefe, con motivo de dejar el mando de la cuadrilla. Casares, que ha sido el máximo responsable del grupo desde el año 1980, ha conseguido grandes éxitos, con un excelente grupo de cazadores y ante todo compañeros y amigos, ya que en muchas ocasiones durante estos años, se han alzado con el premio a la cuadrilla que más jabalíes ha abatido durante la temporada de caza de la Reserva. Durante el desarrollo de una cena que tuvo lugar en el Mesón Los Llanos, Toño Casares, recibió una placa de manos de Emilio Casares, que será el nuevo jefe de cuadrilla la próxima temporada de caza, en agradecimiento a su gran labor y dedicación durante todos estos años. A la cena, acudieron las esposas, novias y compañeras de los componentes de la cuadrilla. Casares, pidió respeto y ayuda para el nuevo jefe de cuadrilla, que agradeció la confianza que se ha puesto en él para dirigir el grupo.